

Eine Puppengeschichte.

Ich hatte eine große Anzahl Puppen, von der kleinsten bis zur größten; für dieselben auch ein sehr hübsches Puppenbett und einen Schrank für die Kleider und Wäsche. Meine liebe Mama sowohl als auch unsere Lisi sahen sehr strenge darauf, daß ich meine Puppen in guter Ordnung hielt. Nichts von ihrem Anzuge durfte herumliegen, und wenn ich gespielt hatte, mußte ich alles wieder hübsch einräumen und dahin bringen, wohin es gehörte. Es ist recht gut, wenn man das schon in früher Zeit gewöhnt. Wie hätte ich mich geschämt, wenn fremde Mädchen zu mir auf Besuch gekommen wären, und hätten alsdann einen unaufgeräumten Puppenschrank, ein ungemachtes Bett, oder unsaubere Wäsche gefunden!